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９月教育委員会定例会 会議録 

１ 日 時    令和５年９月 15日（金）13時 08分から 14時 20分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   大嶽由美子（欠席） 

委員      高井 郁朗 

委員      松成 康男 

委員     護城 和代 

４ 事務局 

   教育総務課長      植田 克己 

   市参事兼文化財室長   板井 浩 

   学校教育課長      河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局９月執行経過報告及び 10月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）運動会・体育大会について 

（２）令和５年度豊後高田市議会第３回定例会の報告について 

（３）教職員の人事異動方針について 

（４）令和５年度「おおいた教育の日」推進大会について 

（５）第 76回大分県民スポーツ大会の結果について 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

 

 （教育長） 

  本日、大嶽職務代理者におかれましては、所要のため欠席の旨の連絡をいた

だいておりますので、本日の議事進行につきましては、松成委員さんにお願い

します。皆さん、ご了承ください。 

 

議事進行     松成委員 
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 （松成委員） 

  それでは、只今から、令和５年第８回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 

 

〇教育委員会事務局９月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から９月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 

・９月 ２日～ 第 76回大分県民スポーツ大会 

・９月 ４日  自見はなこ大臣政務官行政視察 

・９月 16日  吉弘統幸公ゆかりの地交流会、市民観月祭 

・９月 23日  わくわく体験活動（そば打ち、草地おどり） 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

〇教育委員会事務局 10 月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局 10月行事予定について、資料にもとづき説明。 

・10月 １日～ 各校・園の運動会・体育大会 

  ・10月 29日  豊後高田よっちょくれ祭り 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○運動会・体育大会について（資料４ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （教育長） 

  今年の運動会・体育大会については、文部科学省や県教委の方針を受け、教

員と子どもが向き合う時間を多く持ち、子ども達の成果を発揮する場とする

ことを第一に、無来賓で午前中のみの実施としている学校、園がほとんどです。 

都合のつく委員さんで、希望があれば、どこかの学校に参加いただけたらと 

思います。 

 

 （教育長） 

  運動会、体育大会の際のＣＡＴＶの撮影や放映については、保護者からの申

し出により、学校の中に１人でも撮影ＮＧの子どもがいる場合は、その対象者

を除いて撮影することが技術的に難しいため、ＣＡＴＶ側の方針として撮影

しない、放映しないということで対応されるようであります。 
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（高井委員） 資料の中にある昼食のおにぎり弁当は、保護者の負担を軽減 

するための配慮ということでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

  そうです。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○令和５年度豊後高田市議会第３回定例会の報告について（資料５～６ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

（高井委員） 一般教室へのエアコン設置状況はどうなっていますか？ 

 

 （教育総務課長） 

  学校にある教室は、普段の勉強を行う普通教室と音楽室や図工室と言った

特別教室の大きく２種類に分類されます。 

普通教室については、小中学校ともにすでに 100％設置済みです。 

特別教室については、市内の小中学校で 144教室あるのですが、現在設置済

みの教室は 104教室となっています。 

 

（高井委員） 職員室へのエアコン設置状況はどうなっていますか？ 

 

 （教育総務課長） 

  本市では、小中学校ともにすでに 100％設置済みです。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○教職員の人事異動方針について（資料７～11ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 同一地域とは、豊後高田市内でということでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

  そうです。豊後高田市に 12年以上超えて在籍する場合は、いったん広域で 
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の異動対象となるということが、以前までのルールでありました。その時は、

大分市や別府市といった所への異動であったのですが、今回の見直しでは、近

隣市町村で動ける範囲という形を可能にしたいというものであります。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○令和５年度「おおいた教育の日」推進大会について（資料 12ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○第 76回大分県民スポーツ大会の結果について（資料 13ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 資料についている得点表の見方はどう見るのでしょうか？ 

 

 （教育総務課長） 

  例えば、水泳でありますと、団体、個人がありますので、その積み上げにな

るのですが、表を横に見ていくと、豊後高田市は水泳で８点稼いでいるという

ことになります。 

  団体の１位は○点、２位は△点、個人の１位は□点など、配点が決まってい

ますので、その積み上げで、競技別の点数が決まってくるという状況です。 

  また、表中の黒塗りの部分は、参加していない競技となりますので、多くの

競技に参加すれば、出場するだけで点数は加算されていく仕組みとなってい

ます。 

  本市では、ウェイトリフティング、柔剣道、なぎなたの３競技に参加できて

いませんので、この競技における人材の掘り起こしができれば、点数の加算に

もつながると思っています。 

 

（松成委員） クレー射撃は、どこで練習をしているのでしょうか？ 

 

 （教育総務課長） 

  場所が限られるので、大会の会場である別府市や湯布院などに行って練習

を行っているようです。 
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 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 （松成委員：議事進行） 

  議事等が全て終了しました。 

  その他、委員さんから意見などありませんか。 

 

（高井委員） 英語のテストで話す力の点数が全国的に良くなかったと聞い

たのですが、話す力を測るテストとはどういった形のものに

なるのでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

  児童・生徒に１人１台配布しているタブレットを使ってテストを行ってい

ます。子どもたちはマイク付きのヘッドフォンを付け、タブレットを通じて出

題される問題に対し、15 秒以内に考えてマイクに向かって発言することで、

回答する形となります。 

  このテストを行う際には、時間を区切りクラスの人数を３分の 1 にし、隣

との距離も２ⅿ以上開けるなどして、対応しています。 

 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は 10月 24日 火曜日の 13時 15分からに決定。 

 

以上閉会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


